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Il  Consigliere Tantillo alle ore 09.05 verificata la mancanza del numero legale rinvia 
di un'ora la seduta al secondo appello 
Il Presidente Russo alle ore 10.13 in seconda convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara e Tantillo constata la presenza del             
numero legale dichiara aperta la seduta 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. problematiche inerenti il cimitero 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti nelle persone dei dott. Ania, Lanzo e            
Miserendino, arch. Amato, Ing. Pitrolo, Dott. Maneri e invita a dare il consenso alla              
registrazione. Invita i presenti a relazionare in merito alle rispettive competenze 
Il Consigliere Tantillo chiede di sapere in quale stato versa il deposito delle salme e e                
vorrebbe notizie sul forno crematorio che è stato votato dal consiglio comunale e             
finanziato ed ancora oggi non si conosce la situazione attuale 
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ARGIROFFI GIULIA P ——— —- 10.13 11.39   
CARONIA M. ANNA A —— ——— --- ----   

FERRARA FABRIZIO P ——- ——- 10.13 10.51   

GENTILE MILENA A ——- ——- ----- -----   

MELLUSO FAUSTO P —- —- 10.17 11.39   

RUSSO GIROLAMO P ----- ----- 10.13 11.39   

TANTILLO GIULIO P 09.05 09.05 10.13 11.23   
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Il Dott. Ania riferisce che al cimitero dei rotoli si vive una situazione di emergenza               
dovuta alle diverse centinaia di salme a deposito, circa 600 e stanno acquisendo una              
tensostruttura che sarà montata la prossima settimana  
Il Dott. Miserendino riferisce che si stanno creando delle strutture provvisorie per            
garantire 400 posti per lo svuotamento del deposito e in seguito bisognerà revocare             
i loculi e le sepolture circa 100 non utilizzati che verranno acquisiti dal patrimonio              
comunale 
Il Presidente chiede se tale requisizione è terminata 
Il Dott. Miserendino riferisce che sono già alla fine  
Si apre una discussione approfondita in tal senso 
Viene riferito dal Dott. Miserendino che nel prossimo futuro ci saranno 100 posti con              
la revoca delle sepolture e 400 posti con i loculi fuori terra. 
La Consigliera Argiroffi ricorda che i 3 milioni e mezzo di avanzo serviranno per              
l’acquisto dei loculi e desidera sapere il costo di un loculo e quanto viene venduto               
dal Comune e sui  passaggi burocratici 
Viene riferito dall’Arch. Amato che il loculo verrà venduto circa 800 euro e che il               
progetto esecutivo è stato già approvato  e si deve passare solo alla realizzazione 
La Consigliera Argiroffi chiede come mai tale opera avendo già il progetto esecutivo             
non si trova inserito nel programma triennale 
Il Dott. Maneri riferisce che è stato creato un gruppo di lavoro e non sa il perchè non                  
sia stato inserito nel programma triennale perché esula dalle sue competenze del suo             
settore 
Il Consigliere Melluso chiede se i presenti possono dare una prospettiva           
sull’incidenza della modifica del regolamento e qual è l’impatto sulla liberazione dei            
posti 
Il Dott. Miserendino risponde alla domanda posta dal Cons. Melluso  
Il Presidente chiede notizie sui forni crematorio nuovo ed esistente 
Il Dott. Miserendino riferisce che il 18 gennaio verrà consegnato il progetto            
definitivo per il forno crematorio e successivamente verrà realizzato l’esecutivo e           
quindi la possibilità di mettere al bando il progetto 
Si apre una discussione in merito all'inserimento dell’opera nel programma triennale 
Il Presidente chiede i tempi di realizzazione del secondo forno 
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L’Arch. Amato riferisce sull’iter che seguirà il progetto esecutivo che è stato affidato             
all’esterno  
La Consigliera Argiroffi lamenta che sul progetto per il forno crematorio non si sa              
quali saranno i passaggi successivi 
Il Presidente ritiene di passare a discutere sullo stato dell’arte del forno storico e gli               
eventuali interventi fatti 
Il dott. Miserendino riferisce che erano state messe dall'Amministrazione delle          
somme per la sistemazione del forno, è stato nominato un rup successivamente si è              
abbandonata l’idea della manutenzione per procedere all’installazione di forni mobili          
ma tale ipotesi è risultata impercorribile per elevate emissione di scarico, quindi si e              
ritornati al progetto di manutenzione  da mettere a bando. 
Il Consigliere Melluso chiede quali sono le novità intervenute sulla determinazione           
delle scelte  e quali sono le motivazioni che hanno portato alla rottura del forno 
Il Dott. Miserendino sottolinea che l'ultima rottura del forno è stata molto grave e che               
si dovrebbe sostituire la campana interna 
Il Dott. Maneri riferisce che il forno è stato oggetto di ripetute riparazioni ed era stato                
proposto un forno a due bocche. Apprende oggi che si è pensato di sostituire tutta la                
parte interna e quindi oggi la manutenzione del vecchio diventa indispensabile dal            
momento che c’è un ritardo per il nuovo 
Il Presidente sottolinea l’eccessiva perdita di tempo e non è stato fatto nulla di quanto               
previsto per il vecchio. e chiede cosa ha impedito di attivare il percorso di              
risistemazione del vecchio forno 
l’arch. Amato in un primo momento non si era sicuri di effettuare le opere di               
manutenzione perchè troppo costose e dal punto di vista tecnico non ci sono pause              
ostative. 
Il Presidente non si ritiene soddisfatto della risposte date e ritiene che il mancato              
introito del servizio di cremazione delle salme crei all’amministrazione un danno           
erariale 
Il Dott. Maneri ritiene che bisogna capire  le motivazioni  di tale inerzia 
Il Presidente chiede dell’ampliamento del cimitero dei Rotoli lato Vergine Maria ex            
Edil Pomice 
Il Dott. Maneri riferisce che i suoi uffici hanno espresso un parere evidenziando un              
altro tema che è la fascia di rispetto cimiteriale che soggiace al parere dell’ ASP e                
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puntualizza che i vincoli comporterebbero che l’area che si potrebbe ampliare è            
minima 
L’Ing. Pitrolo riferisce che questo progetto è stato curato dall’Arch. Sarta ed è lui che               
può dare tutte le indicazioni precise, ma la stessa può assicurare che nel PRG è stato                
confermato 
La Consigliera Argiroffi dichiara di essere imbarazzata per l'approssimazione e la           
leggerezza nelle risposte date da cui emerge una seria preoccupazione per le            
problematiche inerenti il cimitero 
Il Presidente condivide quanto espresso dalla Consigliera Argiroffi aggiungendo che          
è scandaloso e ritiene che bisogna prendere dei provvedimenti in merito 
Il Presidente saluta e ringrazia gli intervenuti  
Il Presidente invita la Segreteria a dare lettura del verbale odierno. 
Il presente verbale n. 04 del 08.01.2021 viene posto in votazione e approvato             
all’unanimità dei presenti. 
Alle ore. 11.39  dichiara chiusa la seduta 
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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